宮沢地区公民館だより



令和 7年3月1日 発行:宮沢地区公民館 電話·FAX22-0433

手づくりの作品に感動!宮沢地区新春作品展

2月21日(金)~23日(日)新春作品展が開催されました。

会場には保育園児の張り絵や小学生の習字や感想画をはじめ25周年共同制作のパッチワーク、つるし雛、生け花、鉢植え、切り絵、さらには各種教室で製作されたペーパークイリング、つる細工、拓本など102名350点を超える力作が並びました。なかには日本の伝統工法を駆使して作られた書類箱や季節の移り変わりの一瞬を切り取った桜の写真もあり、来場者は熱心に鑑賞していました。また同時に歴史保存会が尾花沢で詠んだ歌仙"涼しさを"から見えてくる「芭蕉と清風の交流について」の特別講座も開催され会場を盛り上げました。

作品展の一服コーナーでは女性の会の皆さんが手づくりした"宮沢地域おこし"も来場者に振る舞われ世間話に花を咲かせていました。

悪天候にもかかわらず、ほかの地区の皆さまからも多数ご来場いただき、賑やかな作品展になりました。ご協力いただいた皆さまありがとうございました。



幻想的な光にほっこり 【集落イルミネーション事業】



2月22日(土)~23日(日)にかけて、とかく暗くなりがちな冬を少しでも明るくしようと地区内の 行沢、中刈、丹生2、丹生3の集落でイルミネーションが点灯されました。

また、同時に幻想的なおさいとうや竹あかりも灯され地区民もほっこりした気分に浸っていました。

見慣れぬ雪に大はしゃぎ 古川みやざわ雪の体験塾



2月23日(日)古川みやざわの子どもたちと保護者ら総勢22名が尾花沢雪まつりを訪れ、雪 遊びを楽しみました。子どもたちは早速、巨大すべり台に繰り出すとスノーチューブなどで「キャ ーキャー」言いながら急な坂を滑走していました。また、小さな雪山を見つけては新雪の中をもが きながら登ってはずり落ちたり、雪玉をぶつけ合ったりして古川みやざわ流の雪合戦を楽しんでい ました。短い時間ではありましたが、子どもたちは心ゆくまで雪遊びを満喫しました。

新入生の安全を願い防犯ブザーを贈呈





2月13日(木)4月から宮沢小学校に入学する新入生3人に防 犯協会宮沢支部から防犯ブザーが贈られました。吉田清一支部長は 「入学おめでとう。日頃から交通事故に気をつけること。知らない 人から声をかけられてもついていかないこと。」と新入生一人ひとり に声掛けしながら防犯ブザーを手渡しました。

近年、思いがけない事件が多く発生しています。地区の子どもた ちが安心して遊び、暮らしていけるように地域みんなで見守ってい きましょう。

宮沢・冬期間の各サークル活動紹介







行事予定

3月 4日(火) 防犯協会役員会

歷史保存会役員会

5日(水) 地区吹き矢大会 3月

3月 11日(火) 地区区長会役員会 交通安全協会役員会

3月 18日(火) 宮沢小学校卒業式

3月 25日(火) 市老人クラブ輪投げ大会 振興連絡協議会役員会

咲花草会役員会

さくら保育園卒園式



公民館だより カラー版も 見てくださいね!



宮沢地区の人口と世帯

(前月比) R7.2.1 現在

750人 (-4)男 性

740人 (-2)女 性

合 計 1,490人 (-6)世帯数 571戸